



La prisión de Topas estrecha lazos con la Universidad en una jornada académica

P.M.R. | SALAMANCA

Con el objetivo de acercar su labor a la Universidad y también a la sociedad salmantina, el centro penitenciario de Topas ha sido el protagonista de una jornada académica celebrada en el edificio FES. Con la libertad condicional como telón de fondo, el I Workshop Universitario de Derecho Penitenciario tuvo lugar el pasado viernes con la participación de estudiantes de las especialidades de Derecho, Criminología y Trabajo Social. Todos ellos compartieron experiencias con tra-

bajadores de la prisión salmantina con el objetivo de analizar el nuevo modelo de libertad condicional desde una perspectiva multidisciplinar. Una forma de unir conocimientos teóricos y prácticos y acercar un medio cerrado como el carcelario a la sociedad.

En la jornada estuvieron presentes, entre otros, el jefe de Área y Medidas Alternativas de Instituciones Penitenciarias, Francisco Lagunas; el director de Topas, Carlos García y la vicedecana de Docencia de Derecho, M^a Ángeles Guervós.